
厚
こうせいりょうどうしょう

生労働省・内
ないかくかんぼう

閣官房の　チ
ち ら し

ラシを　もとに　城
じょうようしこくさいこうりゅうきょうかい

陽市国際交流協会が　作
つく

りました。

新
し ん が た こ ろ な う い る す

型コロナウイルスの　病
びょうき

気に　なった　人
ひと

と　いっしょに　いたことが　わかる

ア
あ ぷ り

プリ（接
せ っ し ょ く か く に ん

触確認アプリ）を　イ
い ん す と ー る

ンストール　してください。

【やさしい日本語】

自
じ ぶ ん

分を　まもり、大
た い せ つ

切な　人
ひ と

を　まもり、

地
ち い き

域と　社
し ゃ か い

会を　まもる　ために

接
せっしょくかくにん

触確認ア
あ ぷ り

プリを　イ
い ん す と ー る

ンストール　しましょう。

厚
こうせいろうどうしょう

生労働省

新
し ん が た

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルス
接
せ っ し ょ く か く に ん

触確認ア
あ ぷ り

プリ

接
せっしょくかくにん

触確認ア
ア プ リ

プリは　あなたが　新
しんがた

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスの　
病
びょうき

気に　なった人
ひと

と　いっしょに　いたとき　お知
し

らせが
くる　ス

す ま ー と ふ ぉ ん

マートフォンの　ア
あ ぷ り

プリです

〇この　ア
あ ぷ り

プリは　ス
す ま ー と ふ ぉ ん

マートフォンの　ブ
ぶ る ー

ルート
と ぅ ー す

ゥースを　
使
つか

います。
	 ア

あ ぷ り

プリからの　お知
し

らせには　新
しんがた

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスの　
病
びょうき

気になった　人
ひと

も　いっしょに　いた　人
ひと

も　相
あいて

手には
名
なまえ

前や　住
じゅうしょ

所は　わかりません。　

〇ア
あ ぷ り

プリを　使
つか

うと　あなたが　新
しんがた

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスの　
病
びょうき

気になった　人
ひと

と　いっしょに　いたか　どうかが　　
はやく　わかります。いっしょに　いた　ことが　わかっ
たら　保

ほけんしょ

健所や　病
びょういん

院で　早
はや

く　検
けんさ

査を　受
う

ける　ことが
できます。この　ア

あ ぷ り

プリを　たくさんの　人
ひと

が　使
つか

うと　
新
しんがた

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスの　病
びょうき

気になる　人
ひと

を　少
すく

なく　する
ことが　できます。

1 メ
め ー と る

ートルより　近
ちか

くに　15 分
ふん

より　
長
なが

い　時
じ か ん

間　誰
だれ

かと　いっしょに　いた

・いっしょに　いた　記
き ろ く

録は　ス
ス マ ー ト ホ ン

マートフォンの　

中
なか

だけに　あります。外
そと

には　でません。

・どこで　いつ　だれと　いっしょに　いたのか　

いっしょに　いた　相
あ い て

手には　わかりません

＊情
じょうほう

報は　ばらばらな　しるしで　記
き ろ く

録します

＊記
き ろ く

録は　14 日
にち

が　すぎると　なくなります

＊電
で ん わ ば ん ご う

話番号や　住
じゅうしょ

所など　あなたが　誰
だれ

か　　　

わかる　情
じょうほう

報は　記
き ろ く

録　しません

＊プ
ぶ る ー と ぅ ー す

ルートゥースを　使
つか

わないと　情
じょうほう

報は　　

記
き ろ く

録　できません

新
しんがた

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスの　病
びょうき

気に　なった人
ひと

と　
いっしょ　にいたか　調

しら

べます（14 日
にちかん

間）

から　ダ
だ う ん ろ ー ど

ウンロード

iPhone の  人は  ここ

から　ダ
だ う ん ろ ー ど

ウンロード

Android の  人は  ここ くわしい  お知
し

らせ

厚
こう

生
せい

労
ろう

働
どう

省
しょう

ウ
う ぇ ぶ さ い と

ェブサイト

厚
こうせいろうどうしょう

生労働 省 内
ないかくかんぼう

閣官房　 新
しんがた

型コ
こ ろ な い る す

ロナウイルス感
かんせんしょう

染 症対
たいさく

策推
すいしんしつ

進室

情
じょうほうつうしんぎじゅつ

報通信技術（IT）総
そうごう

合戦
せんりゃくしつ

略 室

周
まわ

りの　人
ひと

たちに　うつさないように　
陽
ようせいとうろく

性登録を　ク
く り っ く

リックして　ください。
あなたの　名

な ま え

前は　知
し

らせなくても　いいです。

この　ア
あ ぷ り

プリを　たくさんの　人
ひと

が　使
つ

うと
新
しんがた

型コ
こ ろ な

ロナウ
う い る す

イルスの　病
びょうき

気に　なる人
ひと

を
少
すく

なく　することが　できます。

あなたが　新
しんがた

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスに　なったら　

2020 年
ねん

6 月
がつ

15 日
にち

から　使
つか

って　います

ようせいしゃ せっしょく かくにん にちかん

ようせいじょうほう とうろく

あ      ぷ     りほん　 ひろ　

あ      ぷ     り まわ　 ひと　 し

COCOA
COVID-19 Contact Confirming Application


